



PTA 学習参観日 ありがとうございました

先週 11 日 (金) の P T A 学習参観日には、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき、ありがとうございました。子どもたちの成長した様子をご覧いただけたことと思います。今年度も本校では「相手の話を最後までしっかり聴く」ことを重点に指導しております。授業中のお子さんの話を聴く態度はいかがだったでしょうか。

さて、夏休みには「保護者面談」が行われます。保護者面談は、お子さんのこれまでの成長を確かめるとともに、今後のよりよい成長に向けて、保護者の皆様と学校が共通理解を図る機会です。面談の際は、保護者の皆様もどうかご家庭でのお子さんの「よさ」や「がんばり」などを学級担任にお伝えいただきたいと思います。暑さが厳しい中、ご足労おかけしますがよろしく願いいたします。



5年生 清水巡りとザリガニ駆除

14日(月)、5年生が水環境学習の一環として、イバラトミヨが生息する土崎地区の清水見学と天敵であるアメリカザリガニの駆除を行いました。野際清水の水路では、簡易の竿にさきイカを付けてザリガニを誘い出し、釣り上げました。要領をつかんだ子どもたちは、30分あまりで83匹も捕獲することができました。このザリガニは、男鹿水族館の魚の餌になります。



夏休み前の地区児童会



15日(火)、夏休み前の地区児童会を行いました。この中では、これまでの登校の様子をふり返ったほか、地区の危険箇所や夏休み中の行事、ラジオ体操などについて確認しました。お子さんが持ち帰ったカードをもとにご家庭でも確認をお願いいたします。また、夏休み中も地区の子どもたちの安全についてのご指導をお願いいたします。

暑さに負けず 生き生きと



部員が27人に増えたジュニアバンド部は、暑さに負けずに練習に励んでいます。夏休み中も数回、学校での練習が計画されています。



昔遊びクラブは、茶道の体験。千畑茶道同好会の皆様から基本的な作法を学び、おいしい抹茶をいただきました。



3年生は、学友館内の町立図書館に出かけ、仕事に関する本を借りました。読書に親しむ夏休みの準備が整いました。